



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	2	27/11/2022	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

TODOS Y TODAS A LAS CALLES ESTE 27 DE NOVIEMBRE

GABRIELA JIMÉNEZ GODOY

El pasado domingo 13 de noviembre la oposición y simpatizantes del viejo régimen salieron a marchar en contra de la Reforma Electoral, un hecho histórico porque vimos pasearse a personajes que deberían estar en la cárcel como Vicente Fox, Margarita Zavala, Elba Esther Gordillo y Jesús Zepeda.

Quienes convocaron, son aquellos que añoran los tiempos de fraude electoral, para manipular el voto, para favorecerse y seguir saqueando a México. En diversos medios independientes vimos entrevistas en donde se les preguntaba a los asistentes su opinión sobre la Reforma Electoral y se observó el nivel de desinformación que existe entre sus filas.

Contrario a lo que piensan los opositores, que no se han tomado la molestia de leer la iniciativa, se busca fortalecer al árbitro electoral, pero que sea menos costoso, independiente, más efectivo, sin duplicidad de funciones, donde las candidaturas independientes puedan competir de una manera más equitativa con los partidos políticos.

Nadie creyó su teatro, el pueblo de México está informado y las encuestas lo reflejan. En Parámetro, Enkoll y en la del mismo Instituto Nacional Electoral (INE), se refleja que más del 65% de los mexicanos aprueban la Reforma Electoral.

Se quiere un país más democrático, justo, equitativo, donde la gente elija libremente a las autoridades electorales. Ese es el México por el que se

trabaja en la Cuarta Transformación.

Es por ello por lo que saldremos a las calles el 27 de noviembre para acompañar a nuestro presidente Andrés Manuel López Obrador, para refrendar el apoyo a su gobierno y al momento histórico de transformación profunda que vive México.

Porque el derecho a la manifestación se defendió desde la izquierda cuando en 2013 el PAN quería reglamentar las marchas y el uso de espacios públicos con una iniciativa de tintes fascistas. Porque las calles pertenecen a las causas justas y honestas no al retroceso, corrupción, violencia y narcogobierno que representa la derecha.

Se demostrará que seguimos siendo millones los que apoyamos el proyecto de nuestro Presidente, porque reivindica mucho de lo que se peleó en tiempos de los malos gobiernos. No olvidamos las deudas sociales que nos dejaron, en MORENA tenemos viva la memoria y aunque usurpen nuestras formas de lucha, sabemos que no tienen legitimidad.

La marcha de este domingo 27 será histórica y, en el futuro, cuando volteemos hacia atrás, veremos el cariño y apoyo que el pueblo de México tiene hacia Andrés Manuel López Obrador. Será la marcha más grande que haya tenido este país y sentará un precedente a nivel nacional e internacional.

Se verá en las calles la fortaleza de la esperanza, ¡Qué viva AMLO y qué viva la Cuarta Transformación!

Presidenta de Que Siga la Democracia AC

Twitter: @GabyJimenezMX

Facebook: GabyJimenezGo